



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

## NOTA DE PRENSA N° 152-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

### **Gobierno Regional inauguró colegio Chuco en San Marcos**

**En la construcción del colegio “Pedro Gálvez” se invirtió un millón 799 mil 395 soles para beneficiar a más de 130 estudiantes.**



En ceremonia especial, el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, inauguró la nueva infraestructura del colegio secundario “Pedro Gálvez” del Centro Poblado Menor de Chuco en la provincia de San Marcos, con una inversión de un millón 799 mil 395 soles del Gobierno Regional Cajamarca.

“Señores profesores, padres de familia y alumnos les entregamos este moderno colegio en cumplimiento al compromiso que asumimos con la provincia de San Marcos. Los resultados se reflejará en la mejora de la calidad educación de nuestros estudiantes, indicó, César Aliaga Díaz.

La actual gestión regional está abocada a cumplir tres objetivos básicos en educación: iniciamos a mejorar progresivamente la infraestructura educativa con una inversión superior a 40 millones de soles, se creó más de 550 instituciones educativas iniciales en el ámbito rural, estamos trabajando para mejorar la calidad de la educación básica regular en la región Cajamarca.

La alumna del quinto grado del colegio “Pedro Gálvez”, María Gallardo Garrido, dijo, “los padres de familia, profesores y alumnos estamos agradecidos del presidente, Gregorio



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*

---

Santos, por la construcción de nuestro colegio; antes estudiábamos en aulas alquiladas porque el anterior local era inhabitable”, dijo.

Durante la ceremonia de inauguración -muy emocionados- los padres de familia agradecieron a las autoridades del Gobierno Regional por su amplia disposición de brindar las mejores condiciones a las instituciones educativas del campo, estamos orgullosos porque tenemos el mejor colegio de la provincia para que nuestros hijos estudien con todas las condiciones que tienen los colegios de la ciudad, indicaron.

A su turno el consejero de la provincia de San Marcos, Homero Medida, dijo, “estoy agradecido por la buena voluntad del presidente Santos y su equipo técnico por la construcción del colegio “Pedro Gálvez”.

**Se agradece su difusión**

**Cajamarca, 20 de junio de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**